



Ausflug vom 4. September 2019 auf die Insel Mainau

Aus Anlass der 300sten Wanderung der MiMo-Wandergruppe haben wir am Mittwoch, 4. September 2019 unsere Frauen zu einem Ausflug auf die Blumeninsel Mainau eingeladen.

Die Insel Mainau ist mit etwa 45 Hektar Fläche die drittgrößte Insel im Bodensee. Der Molasskalkfelsen befindet sich im Überlinger See genannten, nordwestlichen Teil des Bodensees. Sie ist vom Südufer des Überlinger Sees über eine Brücke zu erreichen und verfügt über einen Schiffsanleger, der von Kurs- und Ausflugsschiffen der Weißen Flotte bedient wird. Die nächsten größeren Städte sind Konstanz, Meersburg und Überlingen. Die Insel gehört zum Stadtgebiet von Konstanz und befindet sich seit 1974 im Besitz der von Graf Lennart Bernadotte gegründeten gemeinnützigen „Lennart-Bernadotte-Stiftung“. Die gräfliche Familie ist bis heute ein wichtiger Teil der Attraktion der Mainau. Die Insel liegt an der Oberschwäbischen Barockstrasse (Quelle: Wikipedia).

Die Insel Mainau ist mit dem öffentlichen Verkehr von Titterten aus in ca. 4 ½ Stunden zu erreichen. Nach einer schönen Ausflugsfahrt an den Bodensee erreichen wir die Insel Mainau. Schon ab dem Eingangsbereich können wir die schönen Blumen-, Pflanzen und Gartenelemente genießen. Die mit grossem Aufwand betriebenen Gartenanlagen sind wunderbar. Ein Höhepunkt der Wanderung über die Insel ist sicher das Schmetterlingshaus. Viele einheimische und exotische Schmetterlinge und Pflanzen können wir begutachten.

Nach dem Mittagessen im Restaurant Schwedenschenke geht der Rundgang über die Insel Mainau weiter. Vorbei am Ufer des Bodensees, vielen alten Bäumen, dem Kaktusgarten, vielen Brunnen und wunderschönen Blumen und anderen Pflanzen geht unser Spaziergang zurück zum Ausgang.

Mit vielen wunderbaren Eindrücken können wir die Heimreise nach Titterten antreten.

